

Collège Elsa Triolet – Thaon-les-Vosges

Les CHAAP exposent au *Salon des artistes amateurs*



Une soixantaine d'exposants se sont réunis tout le week-end au *Salon des artistes amateurs* à *la Rotonde de Thaon-les-Vosges*.

Nos 3^{ème} CHAAP s'étaient donné rendez-vous.

Leurs travaux ont été exposés aux côtés de travaux de 4^{ème} et de 5^{ème}...

Le thème travaillé par nos 3^{ème} était celui proposé cette année:

Un dimanche au bord de l'eau.

L'occasion pour eux de pouvoir expliquer leurs démarches et de réaliser que prendre contact avec un public est une démarche en soi.

Merci à l'association des artistes amateurs pour cette invitation dans ce lieu exceptionnel.

Merci aux élèves d'avoir joué le jeu et d'avoir été présents sur les deux jours.

